

ÉCOLE ACADIENNE DE TRURO

Comité d'école consultatif - PROCÈS-VERBAL du 15 mai en présentiel, 18h30

Présents : Federica Bigger, Olivier Jegaden, Lynne Theriault, Christine Cormier, Thomas Kayter, Janic Rouleau- Carrington, Quinten Dexter Regrets: Durwin Hancock, Cynthia Rawlings, Lilian Fraser, Naomie Coulombe	
1) Bienvenue	
2) Lecture de l'ordre du jour ainsi que des ajouts éventuels	Janic propose, Olivier appuie
3) Lecture du procès-verbal de la dernière réunion	Olivier propose, Janic appuie
4) Plan d'amélioration de l'école	Ce vendredi 19 mai lors de la journée pédagogique, nous allons revoir tout ce qu'on a fait durant l'année, puis compléter le plan d'amélioration de l'école. L'évaluation des objectifs de manière générale: communication orale: pas encore atteint santé et bien-être: objectif atteint communautaire: objectif atteint
5) Affaires découlant de la dernière rencontre	L'école a fait une demande de fonds à l'organisme Labo créatif. La demande a été acceptée, sous conditions. Une liste de vœux des besoins des enseignants pour créer leurs ateliers a été envoyée (exemple: compostage, planches à roulettes, différentes matières technologiques). Un retour est en attente.
6) Affaires courantes et affaires nouvelles	Nouvelle demande de Mme Fabie pour des habits de pluie et des gants imperméables pour ses élèves: budget de 1400\$. Après discussion, nous lui proposons 650\$. Olivier propose, Janic appuie. Un vote a été fait et la proposition a été approuvée. Demande du chef des missions des jeux d'Acadie, Mme Vickie: chaque mission doit acheter ses propres t-shirts: 90x 13\$ = 1170\$ Janic propose et Olivier appuie. Un vote a été fait et la demande a été approuvée. Le mois de juin, nous allons fêter le mois de la fierté. Nous avons une discussion autour de la communication avec les familles au sujet de show de drag queen qui s'en vient.

	<p>L'année prochaine, nous proposons d'avoir 3 classes combinées de 3-4ème , avec 3 enseignants qui se partagent la littératie, numératie, bloc intégré. Il y a plusieurs avantages à avoir une classe multi-âge; le CSAP appuie cette proposition. Quinten pense que cela pourrait préparer les élèves au secondaire, car les élèves auront déjà plusieurs enseignants en classe. Cela leur donnerait un sens de responsabilité. Nous pourrions aussi demander aux élèves de 3-4ème leur avis.</p> <p>Olivier propose la levée de la réunion.</p>
7) Communication avec les parents	
8) Prochaine réunion	Ce fût notre dernière réunion de l'année.

Merci beaucoup pour votre collaboration.

Federica Bigger, secrétaire par intérim